

Bodyguard steigt mit Kids in den Ring

SPENDEN ermöglichen Start des Projekts

Wentorf (amü). An Schulen der Region hat sich Tony Domin (51) seit fünf Jahren einen Namen mit Fitness- und Selbstverteidigungskursen in der Nachmittagsbetreuung gemacht. Im Januar wird der Sicherheitsexperte für auffällige Zwölf- bis 18-Jährige in den Ring steigen. Wie berichtet, hat er im Injoy-Fitnesscenter einen Boxring gebaut, in dem er mit auffälligen Kids trainieren möchte, um ihnen mit dem Sport mehr Selbstvertrauen zu vermitteln. Damit das soziale Projekt an den Start gehen kann, fehlte nur noch die Ausstattung.

Nach einem Zeitungsartikel im September meldete sich spontan eine ältere Dame bei ihm, die bei einer Tombola ein Paar Boxhandschuhe gewonnen hatte und diese an ihn weiterreichte. Ein Leser hatte 100 Euro gespendet. Ihrem guten Beispiel ist jetzt ein Sponsor gefolgt, der dem engagierten Bodyguard Boxhandschuhe, Sprungseile und Speedballs gespendet hat.

„Jetzt kann ich im Januar



Tony Domin hat für die Kids einen Trainingsplatz gebaut.

endlich mit vier bis sechs Kindern und Jugendlichen loslegen“, freut sich Domin. Bei seinen Schulprojekten hat er einen guten Draht zu Kindern aufgebaut, die niemanden haben, wenig Halt, Rückhalt und Bestärkung erfahren. Die Kurse laufen meist nur über ein Schuljahr, dann rückt eine neue Klasse nach. Viele, die an ihm hängen, müsste er dann wieder allein lassen. „Ich würde sie gern weiter begleiten, vor allem, wenn ich sehe, dass sie auf die schiefe Bahn geraten könnten“, sagt er. Wer helfen möchte, erreicht Tony Domin unter Telefon (040) 74 12 28 23.